

# Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

## Es geht um die Wurst!

Deutsches Brot, deutsche Wurst – vielleicht wird es sie bald nicht mehr geben, weil deutsche Nachwuchshandwerker fehlen.

An der Gertrud-Luckner-Gewerbeschule in Freiburg werden junge Menschen aus **79 Nationen** unterrichtet.

Im Bäcker- und Fleischerhandwerk Auszubildende u.a. aus Brasilien, Georgien, Indien und Vietnam, bei den Konditoren aus Moldawien, Thailand und der Ukraine.

Werden sie Opfer von Fremdenhass und Remigration?

Oder tragen sie durch ihre Arbeit dazu bei, dass wir weiter Brot, Weckle, Torten und Fleischwaren in bewährter Qualität genießen können?

**Es liegt an Ihnen – durch die Wahl  
des Handwerksbetriebes wie  
der Partei Ihres Vertrauens!**

Mehr über die AfD unter: <https://toleranz-und-demokratie.de>

